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朝日町教育委員会 3月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 4年 3月 22日（火）午前 9時 20分から午前 10時 35分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一（以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。）  職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間  博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦  （以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  阿 部  正 文（以下「課長」という。） 

    主  幹  田 中  靖 士（以下「主幹」という。） 

    課長補佐兼学校教育係長  佐々木 直 美（以下「補佐」という。）    書記 

主査兼生涯学習係長  伊 藤  雅 樹（以下「主査」という。） 

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

③ 会議録署名委員指名 

課長より、4番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、2 月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り、全委員

が異議なく承認 

議長より、3 月臨時会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り、全委員

が異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑・意見なし） 
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   ⑥ 報告事項 

   主 幹 ‐ 令和 3年度朝日中学校卒業生の進路先について報告 

   議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

   主 幹 ‐ 令和 4年度学級編制について報告 

       議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

   課 長 ‐ 山形県市町村連絡協議会・令和 4年度会議開催日程について報告 

       議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

⑦ 附議事件 

議 長 ‐ 議第 6号令和 4年度特別支援学級への就学が必要な児童生徒の決定

について説明を求めた 

       主 幹 ‐ 議案書及び資料に基づき説明 

       議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案の

とおり可決 

議 長 ‐ 議第 7号令和 4年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について説

明を求めた 

   補 佐 ‐ 議案書及び資料に基づき説明 

       議 長 ‐ 質疑の有無を確認 

       議 長 ‐ 該当児童生徒数は学校規模からみてどのような状況なのか質問 

課 長 ‐ 近隣市町との比較はできないが以前からみると増えてきている状況

である旨回答 

教育長 ‐ 人数割からすると多い状況にある旨回答 

議 長 ‐ 他に質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原

案のとおり可決 

       議 長 ‐ 議第 8号令和 4年度朝日町立小中学校の校医等の委嘱について説明

を求めた 

       補 佐 ‐ 議案書及び資料に基づき説明 

       議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案の

とおり可決 

⑧ 協議事項 

       議 長 ‐ 令和 4年度朝日町学校教育・社会教育の重点について説明を求めた 

       主 幹 ‐ 添付資料の重点項目（案）に基づき【基本方針 1～3・6】について

説明、加えて具体的な施策について要点を説明 

主 査 ‐ 添付資料の重点項目（案）に基づき【基本方針 4～6】について説明、

加えて具体的な施策について要点を説明 
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議 長 ‐ 質疑の有無を確認 

2番委員 ‐ 不登校対策のためのフリースペースの具体的内容について質問 

   主 幹 ‐ 具体的な支援内容を回答し、自立と社会参加と保護者支援として大

事にして実施する旨回答 

3番委員 ‐ 関連して利用施設の建物内部について質問 

主 幹 ‐ 開放的な施設であり活用しやすい旨回答 

3番委員 ‐ 女性が対象の文化教室はあるが男性の要望はないのか        

主 査 ‐ 男性の学びの場の確保も考えていかなければならないが男性のニー

ズをつかむのがなかなか難しい状況です。町民同士で教えあいなが

ら需要をつかんでいきたいと考えます。New アクション事業を活用

した団体が自主的な活動を通して若い世代の学ぶ機会をつくれてい

るのではないかと思われます。今後も事業の周知をしながら力を入

れていきます。 

2番委員 ‐ 関連して女性だけではない文化教室として門戸を広げてはどうか 

主 査 ‐ 例えば男性を含めて事業を実施することはどうか代表者会議の中で

話を進めていければと考えます。 

2番委員 ‐ アップル駅伝について地区の小学生が少なくなっている。それが参 

加しない理由になっている。より参加しやすい手立てを考えてこれ

まで同様のやり方ではなく中味を変えていくしかないのではないか 

ぜひ検討いただきたい。 

主 査 ‐ 小学生がいない場合は成人２の区分を設けて実施しています。今後

内容については検討していきます。 

       4番委員 ‐ 家庭学習におけるタブレット端末活用について、今回タブレットの 

持ち帰りに際してタブレットの充電が 20％しかなく充電したとこ

ろ更新作業になった。持ち帰りに際して今後は配慮をお願いしたい 

議 長 ‐ 大規模改修に伴い創遊館が使用できない期間はどのくらいか 

主 査 ‐ 長期の休館は考えておりません。ただし、部分的に 2～3日の短期的 

な休館を予定しております。重機等により芝生広場は１年を通して 

使用は難しいと考えます。 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

             のとおり決定 

       議 長 ‐ 令和 4年度・5年度西村山市町村教育委員会連絡協議会副会長兼山 

形県市町村教育委員会協議会理事（県副会長）の選出について説明 

を求めた 

課 長 ‐ 役員選出について提案し協議を求めた 

議 長 ‐ 委員各位に意見を求め協議した結果、五十嵐 義一委員（教育長職務
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代理者）を選出することに決定 

議 長 ‐ 令和 4年教育委員会 4月定例会の日程について説明を求めた 

課 長 ‐ 日時及び会場の決定について提案し協議を求めた 

       議 長 ‐ 委員各位に意見を求め調整の結果、4 月 26 日火曜日の午前 9 時 30

分に朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」を会場に開会

することを決定 

       議 長 ‐ 委員各位及び事務局よりその他の協議事項について確認（委員なし） 

⑨ その他 

       主 幹 ‐ 令和 4年度朝日町立小中学校教職員人事異動欠員補充の決定につい

て説明 

課 長 ‐ 町職員の人事内示については 3月 24日に公表予定である旨説明。 

議 長 ‐ 出席者から質疑及び意見並びにその他協議事項が無い旨を確認 

⑩ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午前 10時 35分に 3月定例会の会議を閉会 

 

 

 

会議録署名委員   海 野  睦 

教  育  長   堀  俊 一 

調 製 職 員   佐々木 直 美 

 

 


